



CHANTIER NAVAL
ALUBAT
 A boat that becomes yours

Z.I Les Plesses - 85180 LE CHATEAU D'OLONNE
 B.P. 80073 - 85102 LES SABLES D'OLONNE Cedex - France
 Tél : 33 (0)2 51 21 08 02 - Fax : 33 (0)2 51 21 40 75
 SAS au capital de 1 982 010 € - 440 689 180 RCS La Roche sur Yon - APE 351.E
www.alubat.com

www.imprimedia.com Photographies : V. Pelagalli - G. Beauvais - O. Boyé-Carré - J. Boulièvre - J. Soehard - X

Al l e r p l u s l o i n , p a r t o u t , a i l l e u r s ...
 G o i n g f u r t h e r , e v e r y w h e r e , e l s e w h e r e ...



Cigale
16

Plus vite, plus loin, plus sûr...
 F a s t e r , f u r t h e r , s a f e r ...

www.alubat.com

CHANTIER NAVAL
ALUBAT
 A boat that becomes yours



Cigale 16

La carène ultra moderne du nouveau Cigale 16, dessinée par Marc Lombard, en forme et à bouchain, dispose de plus de stabilité de forme, et donc de plus de puissance, permettant ainsi au bateau de porter plus de voile. Le plan de pont, simple et efficace, permet à un équipage réduit d'exploiter le potentiel du bateau sans effort. Pourquoi ne pas oser le dire : le nouveau Cigale 16 est très élégant. Beau par ses lignes pures, beau jusque dans les détails : panneaux de pont affleurant, passages de drisses sous le pont, plexis d'hiloires en retrait sous des liaisons roof-hiloire tout en rondeur. La sécurité qu'apporte la construction 100% aluminium, le confort du cockpit et la qualité des aménagements intérieurs du Cigale 16 sont des atouts aussi forts que ses performances et son élégance : en particulier, le magnifique carré arrière sous le cockpit avec une vue rasante sur l'eau est la marque de fabrique des Cigale. Avec des doubles barres à roue en option, ou en simple barre, à toutes les allures et sur toutes les mers, vous serez fier des qualités de votre Cigale 16 : élégant, performant, facile et sûr en toute circonstance.

The ultra modern round hull of the new Cigale 16, designed by Marc Lombard with an upper chine, has increased form stability, is consequently more powerful and therefore can carry a greater sail area. The efficient and simple deck layout allows a short-handed crew to drive the best of the potential of the boat without any effort. Let's dare saying, the new Cigale 16 is elegant through her pure lines and fine details : flush deck hatches, halyards running under the deck, plexiglass window bands recessed and everything rounded. Safety that brings the 100 % aluminium construction, deeper and larger cockpit and modernity of woodwork enhance the quality that deserves such an elegant and performing boat : in particular the magnificent aft saloon promising memorable evenings over-looking the water through the portlights. Equipped with single or twin wheels (optional), whatever the point of sail, whatever the sea conditions, you will be proud of your Cigale 16 : elegant, performing, safe in all circumstances.

Principales caractéristiques :	
Longueur hors tout	16.57 m
Longueur de coque	15.99 m
Longueur à la flottaison	15.90 m
Bau maxi - Maximum beam	4.80 m
Tirant d'eau - Draft	2.46 m
Tirant d'air - Air draft	23.58 m
Déplacement léger (sortie chantier)	11.5 T
Lest - Keel weight	3.3 T
Déplacement maxi en charge	14.00 T
Surface de voilure au près	142.1 m ²
GV	69.5 m ²
Génois	72.6 m ²
Trinquette	36.0 m ²
Genacker	135.0 m ²
Spinacker	205.0 m ²
Réservoirs eaux douce	600 l
Réservoirs gasoil	400 l
Motorisation diesel	55 cv
Catégorie d'homologation	class A

Principal characteristics:	
Length over all	16.57 m
Hull length	15.99 m
Length at waterline	15.90 m
Maximum beam	4.80 m
Draft	2.46 m
Air draft	23.58 m
Light displacement	11.5 T
Keel weight	3.3 T
Maximum displacement	14.00 T
Sail area on the wind	142.1 m ²
Main sail	69.5 m ²
Genoa	72.6 m ²
Staysail	36.0 m ²
Genaker	135.0 m ²
Spinnaker	205.0 m ²
Water tanks	600 l
Fuel tanks	400 l
Engine	55 cv
C.E approval class	A

Ou comment allier grand voyage, vitesse, et confort...

